

SAFETY BRIEFING SHEET

SAFETY CULTURE SURVEY (SCS) untuk Safety yang Lebih Baik

Dalam implementasi *Safety Management System* (SMS) di area GMF diperlukan alat untuk mengontrol dan mengukur pencapaian implementasi *safety*. Salah satu indikator baik atau tidaknya implementasi *safety* dapat diketahui dengan mengukur perspektif atau pemahaman *safety* personil GMF. *Tools* yang digunakan untuk mengukur perspektif atau pemahaman *safety* personil GMF baik staff maupun produksi dikenal dengan *Safety Culture Survey* (SCS).



Safety Culture Survey (SCS) merupakan *survey* tahunan yang dilakukan untuk mengetahui perilaku, kepedulian, keadaan aktual serta budaya personil terhadap *safety*. Hasil yang diperoleh nantinya akan dibandingkan dengan hasil tahun sebelumnya serta menjadi bahan evaluasi dalam menyusun strategi perbaikan dan peningkatan *safety* di masa mendatang. Disamping itu, hasil *safety culture survey* yang baik akan menambah pesona perusahaan dalam meyakinkan *customer* untuk mempercayakan perawatan pesawatnya di perusahaan ini.

Maka dari itu, kerjasama yang baik, sikap objektif, dan kebijaksanaan setiap responden dalam mengisi *safety culture survey* akan sangat dibutuhkan untuk memperoleh hasil *survey* yang positif sehingga *safety culture* di perusahaan ini dapat dipotret dengan sebenar-benarnya.

Beberapa poin penting yang harus diperhatikan dalam mengisi kuesioner *safety culture survey* adalah sebagai berikut :

- Baca *interoffice* dan petunjuk terlebih dahulu sebelum mulai mengisi kuesioner.
- Jangan lupa menandai tanda jabatan/fungsi Anda di perusahaan, usia dan masa kerja.
- Baca setiap pernyataan dengan seksama. Tiap kali hendak menjawab, baca terlebih dahulu panduan/*guidance* yang terlampir dalam kuesioner untuk mengetahui maksud sebenarnya dari setiap pernyataan.
- Tandai kolom 5 atau 4 jika Anda setuju dengan pernyataan dan tandai kolom 1 atau 2 jika Anda tidak setuju dengan pernyataan, jangan sampai terbalik!
- Berikan jawaban terhadap setiap pernyataan, jangan sampai ada yang terlewatkan.
- Apabila Anda mempunyai kritik dan saran yang membangun, silakan dituliskan di dalam kolom kritik dan saran yang tersedia.

Selain itu, saat pelaksanaan *Safety Culture Survey* (SCS) setiap personil yang disurvei diharapkan dapat mengkomunikasikan atau mengkonsultasikan kondisi aktual *safety* di area kerjanya masing-masing. Hal ini bertujuan agar *safety issues* yang membutuhkan rektifikasi dan *enhancement* dapat segera terselesaikan. Ruang perbaikan terbuka sangat lebar, **mari dukung dan berpartisipasi aktif dalam pelaksanaan *Safety Culture Survey* 2017 demi implementasi *safety* yang lebih baik.**